



学校だより

逢う地

お・・思いやりのある学校
う・・美しさに満ちた学校
ち・・力を伸ばす学校

怨・克己・感謝の心を持ち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成

R5. 2. 24 第10号 相知中学校 校長室

2月の全校朝会講話



2月は逃げ月と言われますが、あっという間に過ぎ去ろうとしています。3週間前になりますが2月の全校朝会も、3年生の入試前で、インフルエンザ、コロナの心配からリモートで行い、次のような話をしました。

1年を通じて、それぞれの季節の移り変わりの節目を節分と言います。特に、冬から春になる時、立春の前の日を節分として豆まきを行い、邪気(厄)を払う習慣が残っています。これは、冬の寒さが、人にとって健康を損なう辛い季節で、場合によっては命に係わるものだからです。春にそうした災厄を持ち越さないために、うち豆を行います。人はそうして辛い冬に耐え、強さを身に付けてきました。逆に、冬の厳しさ、辛さが、人を強くするとも言えます。人は生きていく上で、様々な困難に出会い、辛いことや嫌なことを経験しますが、そうした経験が、人としての本当の強さを育むのです。辛い時は、負けるもんかと自分に言い聞かせて、本当の強さを身に付けてほしいと思います。それは、きっと未来につながり、大きな実を結ぶことにもつながります。また、体の健康も大切です。病気にかかりにくい丈夫な体を作るために、ビタミンの多い野菜を積極的にとって、バランスの良い食事を心がけ、心身ともに強くなりましょう。

冬来たりなば、春遠からじ。厳しい冬、辛い時、3年生は受験を乗り越えて、飛躍の春を迎えましょう。その為に、厳しい辛い今の時期を踏ん張って乗り越えましょう。

高校入試が始まっています。3年生は、最後の追い込み。頑張っています。

1月に行われた私立入試に続き、県立高校の入試が行われます。

すでに、特別選抜試験が2月8日実施され、2月20日には一般選抜の願書提出を済ませました。いよいよ大詰めです。

県立一般入試は、3月7、8日に行われ、3月14日に合格発表があります。

3年生の皆さん、今が一番不安で辛い時期かもしれませんが、これまで頑張ってきた自分を信じて、平常心で入試に挑んでください。春はもうすぐそこです。

お知らせ



全国いじめ問題子どもサミットの報告と令和6年度から採用の新しい制服について、生徒朝会で報告しました。2月28日(火)にぴーぷる放送で放映予定です。



表彰 おめでとう

新年書き方会

県審査

硬筆入選 3年 福田 有育 1年 飯田 桃華

唐津地区審査

硬筆特選 3年 福田 有育 1年 飯田 桃華

毛筆特選 3年 尾崎 麗鈴

硬筆入選 3年 衛藤 葉月 木本 夢翔

1年 吉野 沙耶 江里 陽花 小松心羽音 鈴谷 優來

長嶺 心奈 原口 雅宇

毛筆入選 3年 徳田侑莉菜 坂本 雅稀 白石 佳孝 峯 梨花

毛利 友哉

2年 井手 紅愛 坂口 夕夏 山下 和香 小野 杏那

風呂橋 葵

1年 荒木 咲奈



学童美術展(立体部門)

県特選 2年 草場 哲平 1年 田代 聖乃

県準特選 2年 小野 杏那

唐津地区入選

3年 衛藤 葉月 草場桃々花 木本 夢翔 小山 綾香

富田 史織 峰 陽花 緒方 舞人 角 愛美

2年 岡部 玲汰 新 大翔 門田 萌々 佐伯 圭都

田中 友剛 平山 滉明

1年 青山康士朗 山添佑葵乃 原 咲蘭 飯田 桃華

江里 陽花 能隅 彩音 原口 雅宇 山口 陽久

卒業式は、3月10日(金)に行います。

今年度も、来賓の皆様のご臨席につきましては、ご遠慮頂きます。

大変申し訳ありませんが、ご理解、ご協力のほど、お願いいたします。